

Eduardo Fabian Collomb estuvo en Sinsacate, Provincia de Córdoba y logro 1º puesto (ver 9 fotos y videos)



Hoy estuvimos en el Rally de Las Estancias - Sinsacate. Muy linda carrera de 77 km con todo el condimento que te da la geografía de Córdoba. Gracias a Dios pudimos lograr 1P en la categoría. Un finde largo distinto... Muy linda la organización de la carrera. Un agradecimiento especial para el personal y dueños del Hotel Jesús María un atención de lujo. Mil Gracias [VER AQUI FOTOS Y VIDEOS](#)